

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 100

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Retraite Le Japon repousse les limites

Avis à ceux qui souhaitent travailler le plus longtemps possible. Le Gouvernement japonais vient de repousser de 70 à 80 ans l'âge obligatoire de la retraite pour les fonctionnaires. Autrement dit, les ronds-de-cuir pourront, s'ils le veulent, se rendre au bureau jusque très tard dans leur vie. Pour rappel, le Japon est, depuis des années déjà, le pays le «plus vieux du monde». Et on estime qu'un aîné sur cinq y vivrait sous le seuil de pauvreté.

Balèze Un sexagénaire se bat contre un requin

Pas froid aux yeux, Robert Crossland! Cet Australien de 69 ans, a utilisé ses poings pour se défendre face à un requin de trois mètres et demi. «Il dessinait des cercles non loin avant de se diriger directement vers moi», raconte ce retraité. Qui s'est défendu en rouant l'animal de plusieurs coups-de-poing, notamment au niveau de la mâchoire. Le requin a fini par partir. Robert Crossland estime néanmoins qu'il doit sa vie à son short de bain rose vif, cela lui aurait permis de ne pas être confondu avec un phoque, une proie adorée par les squales.

Unique Interdit de mourir dans cette ville

Dans le village norvégien de Longyearbyen, une loi interdit aux habitants d'y mourir. Il existe bien un cimetière, mais il n'est plus utilisé. Le climat extrême fait que les corps ne peuvent pas s'y décomposer, ils se congèlent. Or, des virus peuvent se maintenir dans un corps congelé. Dans les années 2000, des scientifiques ont découvert que des corps morts en 1917 de l'influenza continuaient de transporter le virus actif. En conséquence, les habitants, aujourd'hui, en phase terminale doivent être envoyés sur le continent pour se préparer à mourir.

30%

C'EST L'AUGMENTATION
DU NOMBRE
D'OVERDOSES EN UNE
ANNÉE AUX ÉTATS-UNIS.

Enterrements Pékin ne veut plus voir de strip-tease

Répandue dans les campagnes, cette pratique est destinée à honorer le défunt tout en attirant un public nombreux! Mais le Parti communiste veut faire cesser ce qu'il qualifie de «performances vulgaires et obscènes». Une «hotline» a même été mise en place pour que le public puisse dénoncer des «écarts de conduite funéraires» en échange d'une récompense financière.

Nouvel-An fleuri

Le 21 mars dernier, on fêtait l'entrée dans l'année 1397 du calendrier persan. Avec des jacinthes, de l'ail et de multiples pousses comme sur ce marché traditionnel du nord de l'Iran. Plus frais et naturel que nos cotillons et autres gadgets du Nouvel-An, non?

